



WTP Jadi Motivasi Tingkatkan Pelayanan

MEMPAWAH - Kepala BPK-RI Perwakilan Kalbar, Wahyu Priyono menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun Anggaran 2022 kepada Pemerintah Kabupaten Mempawah dan sejumlah daerah lainnya di Pontianak, Selasa (16/5). LHP tersebut diterima Bupati Mempawah, Hj Erlina dan Wakil Ketua DPRD, Sayuti.

Dari hasil pemeriksaan tim BPK-RI Perwakilan Kalbar, LHP LKPD TA 2022 Pemerintah Kabupaten Mempawah mendapatkan opini tertinggi yakni Wajar Tanpa Pengecualian alias WTP. Capaian ini merupakan tahun ke-7 secara berturut-turut Pemerintah Kabupaten Mempawah mendapatkan opini WTP.

Bupati Erlina mengaku senang dan bersyukur atas raihan WTP tersebut. Karenanya, dia mengucapkan terima kasih kepada BPK-RI Perwakilan Kalbar yang telah melakukan pemeriksaan laporan keuangan TA 2022 Pemerintah Kabupaten Mempawah dengan baik dan seksama.

"Alhamdulillah, Pemerintah Kabupaten Mempawah berhasil mempertahankan opini WTP di tahun ke-7 secara berturut-turut," ucap Erlina.

Menurut Bupati, keberhasilan Pemerintah Kabupaten Mempawah mendapatkan opini WTP tersebut tak lepas dari kerja keras dan kekompakan jajaran OPD dalam proses penyusunan laporan keuangan pemerintah daerah.

"Terima kasih kepada seluruh OPD Pemerintah Kabupaten Mempawah yang telah bekerja keras melakukan penyusunan pelaporan dengan baik sehingga kita bisa mempertahankan WTP. Mudah-mudahan prestasi ini dapat terus kita jaga dan ditingkatkan," harap dia.

Untuk itu, Bupati berpesan kepada jajarannya agar senantiasa bersinergi dan bekerjasama dengan baik, kompak dan mengedepankan kebersamaan. Jika ada hal-hal berkaitan dengan temuan-temuan anggaran dalam proses pemeriksaan tersebut bisa diselesaikan dengan secepat mungkin.

"Saya minta seluruh ASN Pemerintah Kabupaten Mempawah agar menjadikan prestasi ini sebagai motivasi untuk selalu meningkatkan kinerja sesuai bidangnya masing-masing. Pelayanan kepada masyarakat harus selalu diutamakan di atas kepentingan pribadi maupun kelompok," tegasnya.

"Berikan inovasi, karya dan pengabdian terbaik untuk masyarakat dan daerah Kabupaten Mempawah agar menjadi daerah maju dan berkembang serta masyarakat hidup sehat dan sejahtera," tambahnya mengakhiri. *(wah)*



LHP: Bupati Erlina saat menerima LHP LKPD 2022 dari Kepala BPK Kalbar.